
 
 

 

 

 

令和５年度 学校評価（保護者）  



 

 

 

 

 

学校はアンケートを実施していじめの早期発見に努めるなど、いじめのない学校づくりに取り組んで

いる。 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 
    学校運営協議会では、保護者の方の回答で昨年度に引き続き、「どちらともいえない」という回答が多い

のは、まだ学校の様子をよく伝えられてないからではないか。学校のことをもっと積極的に発信した方が
いい。また、例えばアンケート項目の「授業がわかりやすいか」では、生徒は８割以上がわかりやすいと
回答しているが、保護者になると４割未満になっている。このような差が生まれる原因の一つにご家庭内
で、学校の様子を話し合う機会が少なくて、授業の様子がよくわからないと言うことがあるかもしれない。
授業参観のような行事だけでなく、親子で学校のことを話す機会を増やすような取り組みが必要なのでは
との話が出ました。 

学校の教育活動を理解していただき、学校、地域、保護者がよりよい連携が取れるよう、学校だより、
ホームページを充実させ、保護者の方、地域の方が学校と係わる機会を確保していきます。 



学校評価（全校生徒）
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学校の授業はわかりやすい 432名

よくあてはまる

ややあてはまる

どちらともいえない

あまりあてはまらない
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先生は自分のよいところを認め伸ばそうとし
ている

よくあてはまる

ややあてはまる

どちらともいえない

あまりあてはまらない

あてはまらない
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学校は悩みや困ったことを相談しやすい。

よくあてはまる

ややあてはまる

どちらともいえない

あまりあてはまらない

あてはまらない
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自分は家庭学習の習慣が身についている。

よくあてはまる

ややあてはまる

どちらともいえない

あまりあてはまらない

あてはまらない
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自分は将来の夢や希望を持っている。

よくあてはまる

ややあてはまる

どちらともいえない

あまりあてはまらない

あてはまらない

119
28%

175
40%

71
16%

47
11%

20
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自分は規則正しい習慣（睡眠・運動・食事）
が身についている。

よくあてはまる

ややあてはまる

どちらともいえない

あまりあてはまらない

あてはまらない
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自分は掃除や美化活動の時間はきれいになる
ようしっかり取り組んでいる。

よくあてはまる

ややあてはまる

どちらともいえない

あまりあてはまらない

あてはまらない
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自分は学校ではルールやマナーを守って生活
できている。

よくあてはまる

ややあてはまる

どちらともいえない

あまりあてはまらない

あてはまらない
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自分は先生や友達、近所の人に自分から進ん
で挨拶している。

よくあてはまる

ややあてはまる

どちらともいえない

あまりあてはまらない

あてはまらない



 

「学校評価」について（結果） 

 

 

・警報発令時の臨時休業の基準について、千葉県北西部に警報が発令されてい

ればとなっているが、船橋市に警報が発令されておらず、北西部の他地区のみ

発令されている場合、情報収集に時間がかかり、またわかりづらい。 

 

→本校においても同様の認識をしており、市教育委員会に改善の要望をしてお

ります。 

 

 

・災害が酷くて、学校がメール連絡をするのが困難な場合は、仕方ないと思い

ますが、大雨程度で判断が難しい時には、部活動の朝練習の中止も含め、メール

していただけると助かります。 

 

→部活動の朝練習に関しましては、できるだけ前日までに判断し、生徒に連絡で

きるようにいたします。当日予期せぬ状況になった場合は、できるだけ学校メー

ルにてお知らせするようにします。 

なお、現在市の警報発令時の臨時休業基準では、学校からのメールでのお知ら

せはしないことになっています。しかしながら、７時前に警報発令が発令され、

混乱を来す恐れがある等ございますので、柔軟に対応いたします。 

 

 

 

・若松中学校は部活動の選択肢が少ないと感じる。 

顧問をおいたり先生方の負担が増えるのは心苦しいですが、もっと部活動の選

択肢があってもいいと思います。 

 

→部活動の顧問につきましては、教員の本務ではないため、校長より教員に顧問

の依頼をし、承諾をえられればお願いすることとなっております。また、本校で

は、令和３年度に美術部、令和４年度に卓球部を新設いたしました。 

現在、全ての部活動に複数の顧問がつき、全教員が顧問となっています。また

来年度以降、学級数が徐々に減少し、それと共に教員数も減少することが予想さ

れています。そのような中、今以上の部活動の新設は困難であると考えておりま

す。ご理解のほどお願いいたします。 

 


